

## 町長新年あいさつ

あけましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

今年、愛知県が進める民間航空機生産・整備拠点誘致計画が現実のものとなり、県営名古屋空港周辺地区で民間航空機の新工場着工が予定されています。この新工場建設により、本町はわが国を代表する航空宇宙産業の一大集積地となります。これは、本町にとって飛躍的な発展を遂げる千載一遇のチャンスであると同時に、日本経済の将来を託された航空機産業を支援する役割を担うことにもなります。このチャンスを確実に町の発展に結び付けるとともに、その責務を着実に遂行してまいります。

また、空港の利用者は、地域一体となった利用促進活動やFDA（フジドリームエアラインズ）の努力により順調に増加し、平成二



豊山町長

鈴木幸育

十五年度は、五十万人を超える見込みです。今年も、利用促進活動を積極的にを行い、空港の活性化を本町の発展に繋げてまいります。

本町は、昨年、人口が一万五千人を超えました。本年も更なる増加が見込まれます。この町に暮らし、働く全ての方々にとって、住みよい、働きやすいまちづくりを進めるため、これまで先人の方々が守り育てられてきた文化、伝統、地域の絆を成長の土台とし、航空宇宙産業、県営名古屋空港を発展の柱として「小さくてキラリと輝くまちづくり」を実現してまいります。最後に、この一年が皆様にとって幸多い年となりますことを祈念し、新年のあいさつとさせていただきます。

平成二十六年 元旦

